
Protokolleintrag vom 07.09.2016

2016/181
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Dr. Daniel Regli (SVP) vom 25.05.2016:
Städtische Schulraumplanung, Entwicklung der Schülerzahlen bis 2030 und Auswirkungen auf die Planung der
Klassengrössen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 648 vom 24. August 2016).


